



Lilly Téllez advierte que no se medirá con Creel en una interna del PAN

Lilly Téllez, senadora del PAN, y aspirante a la Presidencia, adelantó que en la contienda dentro del partido para definir al candidato, no irá a una interna, y esto mismo se lo ha manifestado al diputado Santiago Creel, quien tiene su misma aspiración.

“Mi posición ya la conoce el propio Santiago Creel; se lo dije personalmente. No iré a una interna de la que ya conocemos el resultado”, destacó Lilly Téllez.

<https://dossierpolitico.com/vernoticias.php?artid=282419&relacion=&tipo=Principal&categoria=2>